

Communiqué de presse

Date 6 novembre 2015

Nouveau: Europcar loue le modèle S de Tesla

Europcar est la plus grande entreprise de location automobile de Suisse.

Désormais, on y mise aussi sur l'électromobilité pour la grande gamme de véhicules: le modèle S de Tesla est dès à présent à la disposition de la clientèle.

Avec plus de 80 agences, Europcar, le plus grand loueur de véhicules en Suisse, propose 5 500 modèles. La vaste gamme englobe des petites voitures, des vans familiaux, des berlines de luxe, des véhicules utilitaires, des cabriolets et des modèles tout-terrain. Le modèle S de Tesla à entraînement entièrement électrique complète dorénavant la gamme de véhicules d'Europcar.

Ce véhicule électrique séduit par son dynamisme et son autonomie allant jusqu'à 500 km. L'énorme accélération est source d'un grand plaisir de conduire. Silencieux et régulier, le modèle S atteint 100 km/h en 4,4 secondes.

«Le modèle S de Tesla complète notre gamme de véhicules à la perfection. Cette berline familiale écologique nous permet de satisfaire de nouveaux besoins de nos clients», estime Monsieur Carlos Sardinha, CEO d'Europcar.

Les véhicules Tesla peuvent être loués dans les agences de:

Berne
Europcar
Laupenstrasse 22
3008 Bern

Zurich
Europcar
Josefstrasse 53
8005 Zürich

Genève
Europcar
Rue de Lausanne 37
1201 Genève

Lausanne
Europcar
Avenue Ruchonnet 2
1003 Lausanne

Tous ces sites disposent de plus d'une station de recharge.

Pour tout complément d'information: www.europcar.ch/tesla

Photo: modèle S de Tesla de l'agence de Berne

Pour toute question, veuillez vous adresser à:

Martin Helg
Chef PR & Communication
Tél. 044 804 46 87
martin.helg@europcar.ch

Portrait de l'entreprise:

En tant que société de location de véhicules leader en Europe forte de 60 ans d'expérience et environ 6 millions d'usagers de véhicules de location en 2014, Europcar est l'un des acteurs du marché le plus important du monde. Avec une flotte moyenne de 200 000 véhicules dans plus de 140 pays à travers le monde, Europcar propose aux clients des solutions de location à court et moyen terme. Les clients privés et professionnels bénéficient de solutions de mobilité complètes, grâce au vaste savoir-faire des agents du secteur des véhicules de location. Europcar est le plus grand loueur de véhicules en Suisse. Plus de 80 agences en Suisse mettent la flotte de 5500 véhicules à disposition. Europcar Suisse fait partie du groupe AMAG.